
Beierlorzer zum Club?
Beitrag von „baby brotherhood“ vom 9. Mai 2019, 15:36

Er hat in Heimatsport hat er seine Philosophie erklärt und gesagt, dass er " immer aktiv sein,
den Gegner hoch anlaufen (will)... Und mit dieser aggressiven Arbeit gegen den Ball und
unserem Umschaltspiel haben wir eine enorme Wucht."

Das funktioniert in der 2 Liga mit einer jungen willigen Mannschaft gut bis sehr gut. Ob es in
sich auf die erste Liga übertragen lässt wird sich zeigen. Du brauchst dafür vor allem in der
Offensive ja extrem laufstarke, aggressive Spieler. Die hat Köln nicht unbedingt. Ob er es dann
schafft seine Philosphie dem Kader anzupassen, wird sich zeigen. Im Interview hat er jedenfalls
gesagt, dass er versuchen wird, seine Idee egal wo durchziehen. Erinnert mich vom Ansatz her
etwas an Verbeek.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21430-beierlorzer-zum-club/?postID=2900282#post2900282
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